

A l'occasion de la Saint-Nicolas

Les enfants visités



Saint Nicolas a fait le tour des écoles.

➤ C'était jour de fête dans les écoles orchésiennes ce 6 décembre 2007, date de la Saint-Nicolas. En effet, le fameux saint des enfants a commencé sa tournée par les tout-petits de l'école maternelle, leur distribuant brioches et friandises. Puis, ce fut le restaurant scolaire, avec une salle comble pour l'occasion, qui reçut sa visite. Il avait dans son sac des bonbons et des chocolats pour tous les écoliers présents. Enfin, accompagné de ses deux ânes, Saint Nicolas a rencontré les grands et les moyens de l'école maternelle pour une nouvelle distribution. Il a terminé sa journée bien remplie à la halte-garderie, chez les «P'tits loups». Inutile de préciser la joie des enfants et aussi de leurs parents puisque l'association des parents d'élèves s'était fortement impliquée dans cet événement. A noter la présence du maire, Dominique Bailly et de Didier Baert, adjoint aux fêtes et aux cérémonies, pour représenter la municipalité qui offre ces cadeaux.